

# Amor Materno

Carolina Garcia



# Capítulo 1

Parte 1: Renacer

Parte 2: Retornar

Amor Materno

Cuando vinimos a casa de Elena, recuerdo que nos instalamos, nos buscó una escuela y tuvimos una vida digna, qué gran alivio...

Elena después de un tiempo me contó que su vida fue muy parecida! Ella llegó más grande a ésta casa, pero había sentido el mismo alivio.

Fue por mí, que Elena quiso anexar en la misma Escuela de Danza un aula de Arte y Pintura y yo pasaba mis tardes luego del horario escolar ahí. Y me hubiera quedado cuando cerraban, si hubiera podido, pero ahí, volvíamos las tres a casa. Y cenábamos los cuatro, era un lindo momento. A veces mi hermano no quería, y se iba antes a su habitación.

-----

Estoy en la secundaria ya finalizando, me ha costado la escuela, me destaco en Arte y Pintura, me apasiona! En casa también me han ayudado a montar mi atelier. Es mi lugar, mi refugio, mi libertad...

El que anda a los tumbos es mi hermano Ever. Es su primer año de secundario y ya hace sus escapes de la escuela, tiene juntas con otros chicos en la plaza. Tiene largas charlas con Elena. Parece comprender y encaminarse por un tiempo, y luego, nuevamente, problemas. Y llamadas del Director de la Escuela, quejas de los padres, etc, etc,etc.

Suelo hablar con él, pero no me escucha demasiado, soy "*la artista, la que sabe todo, que se hace la perfecta*".

En el Anexo de la Escuela de Arte además de tomar clases en Tipo de Murales, estoy con las alumnas más pequeñas. Me encanta ayudarlas con sus primeras técnicas, sus primeras pinceladas. El arte es sanador, el arte abraza, emociona, conquista.

Se acerca fin de ciclo escolar y no estoy del todo bien con todas las materias, y hablo con Elena a solas. Le pregunto si puedo terminar de rendir en Diciembre y tomarme el año siguiente sin estudiar carrera universitaria y trabajar en la Escuela de Arte.

*"No sé Carmencita, dejame que lo hablo un poquito con Margot, y lo volvemos a hablar, sí? pero no preocupes ahora. Estudié para las materias*

*que te faltan".*

Sí; me quedé tranquila, pero supe que era un "No", así que mejor, me pongo a pensar qué corcho voy a estudiar el año que viene.

En ese momento fue que cayó definitivamente Ever. Un día por la mañana, a eso de las 9 hs. y debería haber estado en la escuela.

Llamaron de la Comisaría. Elena salió disparada, me contaron después. Lo habían encontrado a él y 3 amigos más en situación de robo callejero, y estaban detenidos. Habían dejado tirada en el piso golpeada a una pobre señora por sacarle a los tirones la cartera. Elena habló con el Comisario, consultó la situación y éste le dijo que los muchachos pasarían la noche ahí, y al día siguiente los trasladarían al Instituto de Menores momentáneamente. Pidió hablar con Ever, le concedieron el permiso sin problemas; y hablar, fue una forma de decir. No hablaron casi nada. No había mucho qué decir.

Elena fue a verlo al día siguiente al Instituto. El estaba....raro. Era un mezcla de actitud desafiante y algo que ocultaba, y ella lo entendía. Su trabajo se lo había hecho comprender. Sus ojos tenían vergüenza, pero con la voz, sus palabras fueron duras..." me quedo acá Elena, no insistas. Este es mi lugar."

Y Elena, ésta vez, dió media vuelta y volvió a su casa.

Encontró a Carmen esperándola, quien, al verla así, la tomó de la mano, y la llevó a su atelier, y le mostró su última obra.

Era una mujer abrazando a su hijo en su seno, de una belleza sublime. Unos colores bellísimos, pura armonía...

*"Es es el poder del Amor de la Madre que te Protege, que te rescata..."*

*Es es el amor que Ever casi no tuvo de pequeño, pero intentaré demostrarle. Yo iré ahora por él. "*